



CNV ET CLOWN

Chemin de spiritualité

Animé par

Emmanuelle Vidick
Myriam Fonjallaz
Eric Boekholt

les 9 et 10
novembre 2019
à
Genève

Expérimenter

la spiritualité pratique à travers la CNV

Explorer

comment y goûter avec le nez rouge



Emmanuelle Vidick, formatrice certifiée du CNVC depuis 2009.

Le nez rouge est pour moi comme un 'alibi' qui me permet de me sentir particulièrement vivante et où toutes les émotions sont bienvenues. J'aime l'aller-retour entre le ressenti et l'expression ici et maintenant de ce que je vis sans censure du mental. Faire le lien entre les situations 'clownesques' qui nous sont proposées et le processus CNV est un enchantement !



Eric Boekholt, clown de soin relationnel depuis 2002, formateur de clown en institution, musicothérapeute, chanteur. J'aime le clown pour sa générosité, son authenticité et sa grandeur dans l'échec ! Il ose, essaye tout et vit pleinement l'instant présent. Il écoute ce qu'il ressent et l'exprime avec franchise, les yeux dans les yeux avec son public. Son masque (le nez rouge) est si petit qu'il ne cache rien...



Myriam Fonjallaz, ergothérapeute depuis plus de 20 ans, clown

depuis encore plus longtemps, je file tout doux sur mon chemin d'humanité, à la découverte de la spiritualité dans ce qu'elle a de beau et de doux au quotidien. Je me réjouis d'y goûter aussi au cours d'un week-end de CNV, à l'abri derrière ce nez rouge, tout à la fois joueur et révélateur.

Inscriptions :

www.cnvsuisse.ch/cnv-clown

Renseignements :

emmanuelle.vidick@bluewin.ch +41 76 426 72 99